



Les résultats du 8^e championnat de France de longe côte organisé par la Fédération française de la randonnée pédestre

Paris, le 5 juin 2023 – Le 8^e championnat de France de longe côte co-organisé par la Fédération française de la randonnée pédestre (FFRandonnée), la FFRandonnée Nouvelle Aquitaine, la FFRandonnée Gironde avec l'appui du Longe-Côte-Lège-Cap-Ferret, s'est déroulé dans le lac de Carcans-Hourtin à Carcans Maubuisson (Gironde), ce week-end du 03 et 04 juin 2023.

Cet événement a réuni les meilleurs compétiteurs de longe côte de toute la France, offrant un spectacle de qualité et une compétition féroce. Les participants ont été confrontés à des épreuves variées mettant à l'épreuve leur endurance, leur technique et leur détermination.

Ils étaient 395 à s'élancer sous une météo radieuse dans le plus grand lac naturel de France pour prendre part aux épreuves solos, binômes ou en tierces sur des parcours chronométrés de 1000m, 400m, 200m ou encore 50m. Cette 8^e édition était très attendue par les compétiteurs puisque qu'il s'agissait du premier championnat de France en milieu lacustre. Par ailleurs, cette année marquait un tournant au niveau organisationnel puisque l'évènement s'est déroulé sur deux jours avec des séquences de duels lors de phases finales.

Comme les années précédentes, nous sommes particulièrement fiers d'avoir réuni sur un championnat de France, 9 longeurs déficients visuels qui se sont confrontés sur les 200m solo sous les vifs encouragements du public.

Dans la catégorie senior femmes, Julie Niergot (Team Sport Nature - Morbihan) s'est imposée sur les épreuves solos en 50m pagaie double, 50m pagaie simple exæquo et 200m mains nues. Benjamin Farcinade (Longe Côte Club de France – Loire-Atlantique) a également remporté les titres de champion de France senior sur les épreuves solos 50m pagaie simple et 200m mains nues chez les garçons. Il décroche les meilleurs temps au scratch sur les 3 formats d'épreuves solo.

Du côté des clubs, Hyères Longe côte aura également impressionné par sa capacité à briller sur la quasi-intégralité des distances en solo et en équipe, lui permettant de se classer n°1 des clubs.

Les champions ont une fois encore démontré leur excellence dans leur discipline et méritent nos félicitations pour leurs performances impressionnantes.

La FFRandonnée tient à remercier chaleureusement tous les participants, les bénévoles et les partenaires qui ont contribué au succès de cet événement. Le 8^e championnat de France de longe côte a une fois de plus montré l'engagement et la passion des athlètes de longe côte, ainsi que le soutien indéfectible de la communauté des nombreux clubs présents.

Retrouvez le classement complet et les chronos de l'ensemble des épreuves du championnat [ici](#)
En savoir plus sur le longe côte : ffrandonnee.fr rubrique *Disciplines*

Contacts presse

FFRandonnée (national), Anne DENY, 06 84 15 09 17 - adeny@ffrandonnee.fr

